



GUAYAQUIL: Donación de libros al Proyecto Salesiano «Chicos de la Calle»

Fecha de impresión: 05/12/2024



El Instituto de Idiomas de la sede Guayaquil realizó la donación de 175 textos de inglés destinados a los niños de la casa salesiana Don Bosco del proyecto “Chicos de la Calle”, con la finalidad de ayudar en la formación educativa y fortalecer los conocimientos del idioma inglés en las cátedras impartidas en los salones de clase a los jóvenes y estudiantes del proyecto.

La iniciativa estuvo liderada por el Msc. Christian Torres, director del instituto quien recopiló el material didáctico y realizó las gestiones pertinentes para la donación.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)